



NOTA DE PRENSA N° 175-2019-GR.CAJ/DC.RR.PP.

Mesías Guevara y Martín Vizcarra supervisan colegio de La Florida

Autoridades inspeccionaron el desarrollo de las actividades escolares, la construcción y mejora de la infraestructura educativa.

El gobernador regional de Cajamarca, Mesías Guevara, visitó junto al presidente de la República, Martín Vizcarra, la I.E. Miguel Grau del distrito de La Florida (San Miguel) con la finalidad de inspeccionar el desarrollo de las actividades escolares, la construcción y mejora de la infraestructura educativa.

“La educación es fundamental para el desarrollo del Perú. Como gobernador de Cajamarca y presidente de la Asociación Nacional de Gobiernos Regionales apoyamos los esfuerzos del presidente Martín Vizcarra por llevar educación de calidad a todo el país”; comentó Mesías Guevara, durante la visita.

La autoridad regional y el presidente de la República compartieron con los estudiantes y docentes de las instituciones educativas de La Florida, escuchando sus inquietudes y propuestas y compromiso de trabajo a favor de la educación de este distrito sanmiguelino, así como las necesidades que tienen las instituciones educativas.

Mesías Guevara y Martín Vizcarra expresaron su compromiso de mejorar las condiciones de trabajo de los docentes y su apoyo al sector educación con la finalidad de mejorar los niveles de rendimiento académico y aprendizaje de los alumnos del distrito de La Florida, la región Cajamarca y el país.

AVANCES EN LA EDUCACIÓN

El presidente de la República llamó a las autoridades locales y regionales, así como a los diversos sectores de la sociedad civil a unir esfuerzos en la educación.

“Estoy seguro que la educación va a mostrar significativos avances a fin de año, con el apoyo de todos mejoraremos la educación para sentar las bases reales del progreso y desarrollo que nos merecemos todos los peruanos”, afirmó Martín Vizcarra.

Destacó el rol de los docentes en el proceso educativo de los escolares y en el logro de los aprendizajes. *“La plana docente es muy importante, porque es el actor principal de la educación”*, enfatizó.

Informó que este año las regiones de Cajamarca, Piura, Tumbes, Lambayeque, La Libertad, Cusco, Huancavelica, Apurímac y Ayacucho accederán a la red dorsal de fibra óptica y se continuará la interconexión de todo el país.

AVANCES EN EDUCACIÓN

El presidente Martín Vizcarra anunció que, en el 2019, se culminarán obras de infraestructura educativa en mil locales escolares, con una inversión de 3 mil millones de soles. Esta infraestructura brindará espacios seguros y adecuados para 136 mil niños, niñas y adolescentes.

“Estamos a favor de la educación. Este año construimos 1,000 colegios, más de 120 hospitales, miles de kilómetros de carretera, cientos de puentes y canales de regadío”, aseguró.

El mandatario también indicó que se viene implementando la Red Dorsal de Fibra Óptica en el país, por lo que es necesario incrementar el acceso a los servicios de telecomunicaciones en los distritos.



GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y
RELACIONES PÚBLICAS



“AÑO DE LA LUCHA CONTRA LA CORRUPCIÓN E IMPUNIDAD”

El presidente Vizcarra indicó que otras 9 instituciones educativas de las provincias cajamarquinas de Jaén, San Marcos, San Miguel y Chota, iniciaron sus labores académicas en locales que fueron ampliados y mejorados.

“Que diferencia empezar el año en una institución educativa que tiene infraestructura nueva. En Cajamarca hay 10 instituciones que empiezan el año escolar con instalaciones nuevas (...). Trabajamos con todo nuestro esfuerzo por ustedes y por el futuro de Cajamarca. Todos juntos: padres, profesores, estudiantes y autoridades, sumemos esfuerzos para mejorar la educación en todo el país”, puntualizó.

Se agradece su difusión.
Cajamarca, 19 de marzo de 2019.

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS
GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA